みずから学び もかまと学び みんなで伸びる南小学校

コミュニティ・スクールだより

第94号

令和2年12月 府中市立南小学校 学校運営協議会

良いお年を一



地域の皆様

コロナ禍における<mark>南小学校児童のためのご協力・ご支援等</mark>のお礼

師走の候、地域の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より、本 校教育にあたたかいご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。南小学校は何とか無 事に2学期を終了することができました。

さて、令和2年度は、新型コロナウイルスで学校が4月初めより29日間の臨時休業となり、大きな学校行事や地域の皆様と児童との協働活動も中止等になりました。ふれあいの機会が減ってしまったことは大変残念なことですが、2学期からは、感染症対策を取りながら可能な限り地域の皆様との活動も再開してまいりました。ところが、11月下旬から年末にかけ、全国的にこれまでにない新型コロナウイルス感染拡大により、県内はもとより府中市内においても児童生徒まで感染が広がりました。

地域の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大や年末の寒波で気象が大きく変化する中においても、児童の学び(体験学習や読書会等)や児童の登下校時の見守り等にもご支援ご協力をいただきました。ここに、年内のご厚意に深く感謝申し上げますとともに、新年からも、引き続き本校児童のために学校にご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和2年12月23日



府中市立南小学校校長 渡部 光昭

- これまでにないほど新型コロナウイルズの感染が拡大しております。十分ご注意 くどさい (体調がすぐれないときには、学校へのご協力等ご無理をなさらずお休みください)。
- コロナ禍第3波の状況をふまえ、子供には登下校の際 ラングの着用をするように再た指導 しております。地域でもお声がけいただき、感染拡大防止にお力をお貸しください。
- 感染者の方や家族、感染者の治療にあたっておられる医療従事者の方々への誹謗中傷が決して起きることがないよう、学校では児童に繰り返し指導をしております。地域内でも、ご一緒に思いやりとやさしさの大切さをご指導いただけますと幸いです。